

9月27日（金） 十月の生活目標 せいかつもくひょう

10月は様々な行事さまざま ぎょうじがあります。10月2日には市内体育祭しなたいいくさい、
19日には運動会うんどうかい、またその他ほかにも、遠足えんそくや社会科見学しゃかいかがくが
近づいてくる頃ちか ころです。

運動会うんどうかいも遠足えんそくも、みんなで行動こうどうしなければいけないところがい
つもよりも増ふえます。そんな中なかで、自分だけが好き勝手じぶん す かってに行動こうどうし
ていたら、どうなるでしょうか。周りまわの人に大きな迷惑ひと おお めいわくをかけて
しまうことになってしまいます。

学校がっこうの中なかではどうでしょう。学校生活がっこうせいかつで時間じかんを守まもるといって、
思い浮かおも うかべるのはチャイム着席ちゃくせきですね。チャイムがなった時とき、
きちんと席せきに着つき、休み時間やす じかんのうちに教科書きょうかしょやノートだを出だしてい
る人ひとと、遅おくれてくる人ひととでは、どちらがそのあとの勉強べんきょうに集中しゅうちゅう
することができるでしょうか。遅おくれてきてしまうと、「よし勉強べんきょう
するぞ」という心こころの準備じゅんびができていません。教科書きょうかしょやノートが
出でていないので、すぐよに読み始めはじたり、書き始めか はじたりすることも
できません。

何事なにごとも、準備じゅんびが大切たいせつです。運動会うんどうかいでも、練習れんしゅうという準備じゅんびがなく、
しっかり表現ひょうげんをすることはできません。勉強べんきょうでも同じおなです。そ

のためにも、まず、**時間を守る**こと。時間に遅れては心の準備も
体の準備もできません。チャイムが鳴る前に席について準備を
していることが大切です。

今月の生活目標は、「**元気なあいさつ、チャイムで着席**」です。

扇小学校の学校教育目標に、「考える子」があります。時間
や、まわりの友達のことを考えて動けるようにして下さい。チャ
イムが鳴るまでに席につけるようにしましょう。